

referido, dieron a 0'80 mts. de profundidad con un pavimento de mosaico que, excavado totalmente, y por las paredes que lo encuadraban, resultó pertenecer a una de las habitaciones de una acomodada vivienda romana, siendo sus medidas de 3'20 por 3'45 mts. Se trata de un mosaico considerado del siglo III, de dibujo geométrico a base de rectángulos blancos y cuadrados negros enmarcados por una cenefa blanca y otra negra y completado hasta la pared con una orla de cuadros negros opuestos por el vértice.

En una habitación contigua a ésta, se descubrió otro mosaico, también de temas geométricos en blanco y negro. Restos de otro mosaico mucho más interesante se han encontrado en un extremo del patio en donde, después de ser arrancados de su lugar primitivo, debieron ser arrojados. Los pocos fragmentos que se conservan representan una cenefa orlada con meandros enlazados entre sí a base de teselas de mármol blanco y caliza negra.

Gracias a las numerosas facilidades dadas por la señora propietaria Doña Teresa Bassas Vda. de Trullás, y a la colaboración económica del Excmo. Ayuntamiento, el primer mosaico pudo ser arrancado íntegro. Del segundo solo un fragmento de un m², por estar situado momentáneamente en malas condiciones de excavación. Del tercero solo se han podido conservar dos pequeños fragmentos.

De la excavación de la primera habitación han salido dos muelas de molino a mano y una jarra típica de cerámica corriente de aquella época, como también tres punzones de hueso, numerosos fragmentos de vidrio y de cerámica «sigillata», una tesela de vidrio azul y dos monedas excesivamente deterioradas pero que por sus características pueden atribuirse perfectamente al Bajo Imperio. Fueron hallados en abundancia restos de «tegulae» y «dolum», y de mármol de diferente coloración y grosor.

Todo el material hallado ha pasado a engrosar la colección arqueológica local instalada en nuestro Museo y que ha quedado largamente enriquecida con esta aportación.

JOSE ESTRADA

Sección Esquí

Reparto de premios del V Campeonato local de Esquí

La ya tradicional fiesta de «Despedida a la nieve», con la distribución de los premios de las carreras disputadas en la última temporada, se celebró el pasado mes de mayo.

La velada tuvo lugar en la pista de «Cala Sila», adornada por nuestro consocio D. Joaquín Plana, transcurriendo con gran animación y agrado de la selecta concurrencia de esquiadores y simpatizantes, que en mayor número que otros años dieron realce a esta simpática fiesta.

Presidió la reunión el Sr. Alcalde D. Francisco Camps, con su distinguida esposa, sentándose a su lado nuestro Presidente, D. Antonio Jonch y señora.

El Sr. Alcalde efectuó personalmente el reparto, felicitando a los ganadores, y en una breve alocución enalteció la práctica del deporte del esquí, estimulando la superación de los esquiadores locales, para su mayor auge.